

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LES ÉLÈVES DU LYCÉE ISLAMIQUE ÉDIFIÉS SUR LES VIOLENCES EN MILIEU SCOLAIRE

Photo : KOUMBA MOUSSAVOU Koumouss



VENDREDI écoulé, l'Organisation non gouvernementale (ONG) Providence s'est rendue au lycée islamique de Port-Gentil, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime. But : sensibiliser les élèves de cet établissement privé reconnu d'utilité publique sur les violences perpétrées en milieu scolaire. L'initiateur et président de ladite association, Kevin Olla, a invité les jeunes dudit lycée à cultiver et à s'approprier certaines valeurs nobles comme "le respect des autres" pour un meilleur vivre-ensemble en société. "Respecter autrui, c'est vivre et évoluer sereinement. C'est le gage d'une paix durable, d'un meilleur épanouissement et, partant, de l'essor d'un Gabon davantage de dialogue et de tolérance par-delà nos différences", a-t-il expliqué aux apprenants du lycée islamique de la capitale économique. Une invite à adopter toujours un comportement exemplaire vis-à-vis des autres condisciples, en public et dans la société pour éviter les sanctions prévues par la loi pénale.

TCHIBANGA : DÉCÈS DU DÉLÉGUÉ PROVINCIAL DE LA CNAMGS

Photo : MOUSSAVOU Michel Lung



LE délégué provincial de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) de la Nyanga, Noël Mbadinga, n'est plus. Il a quitté le monde des vivants le 14 octobre dernier au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL). La nouvelle de sa mort a été ressentie comme une onde de choc au sein de la délégation Cnamgs de la Nyanga dont il tenait les rênes depuis 3 ans. Les agents sont abasourdis et peinés suite à cette disparition brutale. Ils gardent de lui le sentiment d'un chef qui avait le sens du professionnalisme et le goût du travail bien fait. "C'était un chef d'une dimension humaine exceptionnelle ; une personne particulière dont nous continuerons à chérir le souvenir", a confié un agent de la délégation de la Cnamgs de Tchibanga. Noël Mbadinga était un cadre maison qui a gravi les échelons jusqu'à devenir chef de délégation de par son dynamisme et la qualité de son travail. Né le 8 juillet 1963 à Moabi, chef-lieu du département de la Douigny, il tire sa référence à l'âge de 59 ans et laisse derrière des collègues, parents, amis et connaissances inconsolables.

SYM & LUNG

Port-Gentil/Octobre Rose : le député Otandault s'implique dans la sensibilisation



Photo : EEM

Le député Otandault et les membres des deux ONG après la sensibilisation.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

DANS ce mois d'Octobre Rose, les organisations non gouvernementales (ONG) Agir pour le handicap et Sensibilisation-Santé-Sexualité (3S) ont organisé le week-end écoulé à Port-Gentil, une série d'activités sportives et un atelier de sensibilisation aux cancers du sein et du col de l'utérus. Le député Jean-Fidèle Otandault a été sollicité pour un soutien multiforme à cette noble cause, histoire de lutter ensemble contre ces pathologies qui en-

deuillent nombre des familles chaque année. Dans son adresse, le parlementaire a édifié l'assistance composée essentiellement de femmes, sur l'importance qui s'impose à la gent féminine de Port-Gentil en général, et de son siège en particulier, d'aller se faire dépister gratuitement pour connaître leur état de santé. "C'est gratuit. Il suffit d'effectuer le déplacement vers les sites prévus pour les besoins de cette cause de santé publique. Je saisis d'ailleurs cette tribune pour tresser des lauriers à la Fondation Sylvia Bongo Ondimba, pour son combat inlassable

envers ces affections médicales. La sensibilisation permanente qu'elle mène chaque année est bénéfique pour nos mamans, nos épouses, nos sœurs et nos filles... C'est le lieu pour moi de renouveler mes hommages à la Première dame et nos remerciements à sa Fondation", a déclaré l'élu national du 2e siège de la cité pétrolière. Ses remerciements sont aussi allés à l'endroit des présidentes des ONG Agir pour le handicap et "3S" pour les causes qu'elles défendent respectivement et au quotidien au sein de leurs structures associatives.

Franceville : les entreprises se rattrapent au campus de l'USTM

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

LES travaux de réhabilitation du campus universitaire de l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM), qui étaient abandonnés après sa fermeture le 15 juillet 2022, ont repris depuis le mois de septembre, alors que le doute d'une rentrée tardive ou d'une année blanche hantait déjà les esprits des étudiants et du personnel. C'est le spectacle de quelques étudiants récalcitrants, dormant sur des matelas devant le portail de l'USTM, qui a permis de découvrir que les entreprises adjudicatrices sont sur site. En effet, après avoir découvert ces images sur les réseaux sociaux, le directeur général du Centre national des œuvres universitaires (CNOU), Jean-Noël Eya, a effectué une descente sur le site, pour s'imprégner de



Photo : DR

Lors de la visite du chantier à USTM.

l'état d'avancement des travaux de réhabilitation du campus et rassurer aussi bien les étudiants que les autorités locales. De cette visite à laquelle une équipe de L'Union a été associée, il ressort effectivement que l'entreprise Engaco BTP, chargée de réhabiliter cinq pavillons, est à pied d'œuvre "Ils pensent tenir les délais. Pour ce qui est des travaux de plomberie, d'électricité

et de boiserie, les entreprises concernées attendent la fin des travaux d'étanchéité pour faire leur part", a expliqué Jean-Noël Eya. Le directeur général a indiqué que le campus ne pourra rouvrir qu'une fois les travaux terminés. Mais pour y accéder, une commission devra d'abord siéger, avec priorité aux nouveaux étudiants.